



## **Diego Berná asume Gerencia General de Enjoy Punta del Este**

Berná, quien trabaja desde hace 26 años en la empresa, ocupará interinamente el cargo tras la salida de Ignacio Sarmiento.

Diego Berná, quien hasta el momento se desempeñaba como Director de Negocios de Casino, asumirá la gerencia general interina de Enjoy Punta del Este Casino & Resort.

Berná cuenta con una larga y exitosa trayectoria en la empresa, a la que ingresó previo a la apertura en el año 1997 como Supervisor en el Casino, siendo uno de los cien primeros colaboradores del resort, para luego pasar a desempeñarse en distintas y destacadas funciones.

Su experiencia, compromiso y profesionalismo lo llevaron a ocupar la Dirección de Operaciones del Casino, así como la Dirección Desarrollo de Nuevos Mercados, uno de sus grandes hitos en la organización, y la Dirección de Negocios de Juego, cargo que desempeñó hasta la actualidad.

“Esta designación representa una gran responsabilidad que encararé en estrecha coordinación con todas las gerencias y en diálogo con todos los colaboradores, para mantener los logros alcanzados y plantear nuevos desafíos para la organización”, dijo el nuevo gerente general interino.

Berná asumirá en lugar de Ignacio Sarmiento, quien deja la empresa luego de cinco años de labor en los que se destacó por su talento, capacidad de liderazgo y manejo de los recursos humanos, cualidad ésta que fue fundamental para el trabajo que Enjoy Punta del Este Casino & Resort realizó con sus empleados y la comunidad toda durante la pandemia por el Covid-19.

